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Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às sete horas e trinta 2 

minutos (7h30), reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação 3 

de Capanema, os membros antigos e também os novos membros do Conselho 4 

FUNDEB, para a transferência de mandato para os membros citados na ata anterior, 5 

cujos nomes seguem anexos a pasta da documentação do Conselho. Primeiramente, a 6 

senhora Zaida Parabocz –Secretária de Educação- deu as boas vindas aos novos 7 

conselheiros e convidou a todos para um momento de oração. Na sequência, explicou 8 

aos mesmos o que é o FUNDEB, quais os objetivos e as responsabilidades de cada 9 

conselheiro. Dentre estas, fiscalizar a destinação dos recursos repassados e cobrar o 10 

bom funcionamento do Senço Escolar, entre outros. Em seguida, Cleomar Walter, da 11 

contabilidade do Município, explicou sobre as planilhas de aplicação dos recursos do 12 

FUNDEB, dos quais sessenta por cento (¨60%) são usados para o pagamento de 13 

pessoal no efetivo exercício do “Magistério”, e outros quarenta por cento (40%) na 14 

manutenção da Educação. No entanto, os recursos estão sendo usados na maior parte 15 

na folha de pagamento. O setor que mais absorve recursos é o de “Transporte 16 

Escolar”. Também a entidade “APAE”, que atende estudantes da rede municipal e 17 

estadual de educação, portadores de deficiência, absorve outro bom montante dos 18 

recursos. Cleomar ressaltou que o Município está destinando em torno de trinta por 19 

cento da arrecadação total em Educação, sendo que o recomendado seria de vinte e 20 

cinco por cento. Para o período atual, conforme planilha, o município conta com setenta 21 

mil reais (R$ 70.000,00). Reforçou que os recursos do FUNDEB não são suficientes 22 

para cobrir as despesas da Educação, sendo assim, muitos gastos são pagos com 23 

recursos livres do município. Cleomar salientou que nos últimos anos, aumentaram 24 

muito as despesas, e diminuíram as receitas, a arrecadação, o que vem dificuldade, 25 

digo, dificultando a administração dos recursos municipais. O senhor Francisco 26 

Canesin questionou a respeito a “Lei Candir”.  Comentou que a partir de sua 27 

aprovação, recursos que ficariam no município, pela construção da Usina Hidrelétrica 28 

Baixo Iguaçu, ficam limitados. Zaida solicitou que algum dos membros se prontificasse 29 

a assumir a presidência do Conselho, para isso, fica a senhora Ivanir Wons Moré, atual 30 

vice-presidente, como presidente, e para vice-presidente a senhora Roseli Aparecida 31 

Pinheiro Hentz. Para os cargos de secretária e vice-secretária, fica as senhoras Neiva 32 

Marcia Noll e Noeli Dopke Kunrath, respectivamente. Sem mais para o momento, 33 

encerro esta que segue assinada por mim e pelos demais.vinte e quatro dias do mês 34 

de outubro,(24/10/2018), reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de 35 

Educação, os Conselheiros do FUNDEB para mais um encontro periódico. Na ocasião, 36 

a senhora Vera Nós salientou quanto a necessidade da substituição de alguns 37 

membros do Conselho. Desta forma, ficam indicados a permanecer os senhores 38 

Marcos Gallas e Salete Gross. Allan Marcelo também fica confirmado como 39 

conselheiro. Quanto aos representantes de pais de alunos, as escolas enviaram 40 

algumas indicações, das quais o Conselho elegeu os senhores: Nadia Aparecida 41 

Grando, Carla Fabiana Tiecher, Rozani Ines Pozzer e Karina Cecilia Batista Kalsehne. 42 

Como professores das Escolas Públicas Municipais ficaram definidos os professores 43 

Roseli Aparecida Pinheiro Hentz e Jessica Karine de Moura. Como representantes do 44 

Conselho Tutelar permanecem a senhora Ivani Wons Moré e senhor Francisco Eugênio 45 

Canesin. Das Educação Básica Pública foram indicados os estudantes: Marcio Luiz 46 

Tomazetti, Felipe Bruno dos Santos, José Euclides kraemer e Indiomar dos Santos 47 

Elias. Da Secretaria Municipal de Educação permanecem as  senhoras Zaida 48 



 

 

 

Terezinha Parabocz e Vera Lucia Marconato Nos. Do Poder Executivo Municipal 49 

permanecem a senhora Rosélia Kruger Becker Pagani e senhor Maicon Douglas de 50 

Castro Coito. Sem mais para o momento, encerro esta que segue assinada por mim e 51 

pelos demais membros.  52 
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